

Guerrilleros de la OLP se retirarán de Beirut

Beirut, agosto 8 (UPI). En medio de una atmósfera de cauteloso optimismo, oficiales de los ejércitos de Francia, Estados Unidos y Líbano se reunieron hoy aquí para confeccionar un mapa organizativo, destinado a la retirada de la Organización de Liberación Palestina de Beirut Occidental.

A pesar del optimismo, funcionarios del gobierno libanés y guerrilleros palestinos dijeron que mucho dependía de la reacción de Israel al plan de tres fases propuesto para esta retirada.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAS BAUTIZO. Londres, agosto 8 (AP). El príncipe Guillermo de Gales, chupa un dedo de su madre, la princesa de Gales, después de ser bautizado hoy, en el Palacio de Buckingham. La ceremonia fue celebrada con sobriedad.

Armenios atacan aeropuerto Angora

Angora, agosto 8 (Latin-Reuter). Los médicos luchaban hoy para salvar la vida de un guerrillero armenio que podría proporcionar detalles vitales sobre cómo fue lanzado el audaz ataque de ayer contra el aeropuerto de Angora.

Un guerrillero y otras personas murieron en el dramático episodio cuando nacionalistas armenios arrojaron bombas contra la terminal del aeropuerto, abrieron fuego con metralletas, y tomaron rehenes antes de ser dominados por las fuerzas de seguridad.

El "Ejército Armenio Secreto para la

Liberación de Armenia", con asiento en Beirut, que quiere establecer una nación armenia independiente en el este de Turquía, se atribuyó la responsabilidad.

Diarios y agencias noticiosas calcularon que unas 12 personas habían muerto. Las autoridades de la ley marcial anunciaron hoy la muerte de un funcionario del aeropuerto que se encontraba entre los numerosos heridos.

Entre los muertos había también una mujer estadounidense.

Las autoridades identificaron al

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TERRORISTA MUERTO. Ankara, agosto 8 (AP). Agentes de seguridad retiran el cadáver de uno de los terroristas armenios que atacaron hoy, el aeropuerto de Esenboga,

cerca de Ankara (Angora). El ataque fue hecho "en venganza" y perecieron más de 30 personas y hubo más de 70 heridos.

La restauración del servicio de agua potable a la ciudad por primera vez en dos semanas fue una medida positiva inmediatamente opacada por esporádicos ataques de artillería y descargas de ametralladoras a lo largo de la línea de combate que separa a los palestinos de los israelíes en los suburbios sureños de la ciudad y en el casi devastado centro de la misma.

Fuerzas de seguridad dijeron que los combates fueron muy limitados y que no habían bajas.

Pero otro ataque que tuvo lugar poco antes le provocó la muerte a un soldado libanés y dejó un saldo de varios heridos cuando un proyectil de artillería estalló contra las instalaciones del Ministerio de Defensa en el barrio suburbano de Yarzeh, al este de Beirut.

En Jerusalén, se asegura que el Ministro de Defensa israelí, Aaron Sharon, en su camino hacia Beirut Oriental, sostuvo una entrevista con el enviado especial de Es-

Pasa a la página 31

Fabricantes de acero rechazan plan de E.U.

Washington, agosto 8 (UPI). El gobierno del presidente Ronald Reagan y el Mercado Común Europeo han negociado un tratado para poner fin a sus desacuerdos sobre el comercio del acero, pero el mayor fabricante estadounidense de acero lo rechazó, poniendo al pacto en serio peligro.

Bajo las condiciones del propuesto acuerdo, anunciado ayer, Europa limitaría sus exportaciones de acero a Estados Unidos du-

rante los próximos tres años, y los fabricantes de acero estadounidenses europeos de estar subsidiando sus exportaciones con destino a Estados Unidos.

Unas pocas horas después de que el pacto fuera anunciado, David Roderick, presidente de U.S. Steel Corp., hizo una declaración.

Pasa a la página 31

Detonan bombas en España cerca de negocios E.U.

Madrid, agosto 8 (UPI). Dos bombas estallaron esta madrugada cerca de comercios norteamericanos en Madrid y Barcelona y la policía teorizó que las explosiones debieron haber sido obra de grupos palestinos enfurecidos por el apoyo norteamericanos a Israel en el conflicto de Beirut.

Una tercera bomba —colocada en un bote y detonada por control remoto—, detonó esta mañana cerca de una lancha patrullera española en la región vasca, pero no se la creyó relacionada con las otras explosiones, dijo la policía.

No se informó sobre daños personales en ninguno de los ataques, dijeron los investigadores.

Fuentes policiales dijeron a la agencia noticiosa española que los investigadores creían que las explosiones frente al Bank of

Pasa a la página 31

No devaluarán el peso en Uruguay

Montevideo, agosto 8 (UPI). El gobierno uruguayo desmintió que se proyecta una devaluación monetaria en este país señalándose que los rumores en tal sentido carecen de fundamento.

El general Pedro Aranco, presidente de la Secretaría de Planeamiento, Coordinación y Difusión, calificó de "vergonzoso y digno de gente mal intencionada" la versión que ayer circuló en esta ciudad dando como "seguro" un feriado cambiario para mañana y el martes, destinados a permitir una devaluación del signo monetario nacional.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SIN FAMILIA. Beirut, agosto 8 (AP). Una niña palestina llora hoy, fuera de su escuela, al encontrarse sola debido a que sus padres han muerto durante los bombardeos israelíes contra esta ciudad, y sus hermanos se han extraviado.

Resumen Internacional

MARTES

Antinucleares ganan fuerza

Bonn, agosto 3 (UPI). Sus emblemas políticos son los erizos, los girasoles y los castores, personajes de los libros infantiles. Comen cereales llamados Mueseli y demandan energía solar, un mundo libre de armas nucleares y un ambiente libre de contaminación.

Hoy los "Verdes" —activistas defensores del medio ambiente asociados con la campaña tendiente a frenar la carrera armamentista—, comienzan a preocupar a los partidos políticos de Alemania Occidental.

Ya no son vistos como "chiflados". Ahora se los mira como una amenaza real contra la supervivencia de los partidos políticos establecidos.

Reagan pide cese de fuego

Washington, agosto 3 (Latin-Reuter). El gobierno de Ronald Reagan enfatizó hoy enérgicamente la necesidad de un cese del fuego en el Líbano y dijo que un ataque israelí contra Beirut Occidental crearía una situación muy seria.

El portavoz del Departamento de Estado, Alan Romberg, dijo a los periodistas: "Los Estados Unidos no desean un ataque contra Beirut Occidental. Dijo posteriormente que si las fuerzas israelíes atacan Beirut "las circunstancias serían verdaderamente muy serias".

MIERCOLES

Israel resiste sanciones E.U.

Jerusalem, agosto 4 (AP). El primer ministro Menachem Begin declaró hoy que resistirá sanciones que pueda imponer Estados Unidos con el fin de castigar a Israel por su asalto sobre Beirut, diciendo que "nadie pondrá de rodillas a Israel".

Begin, en discurso ante una organización judía, se refirió a informes que afirman que el senador republicano Charles Percy, presidente del Comité senatorial de Relaciones Exteriores, dijo que Estados Unidos debía imponer sanciones contra Israel.

Reagan pide retiro de OLP

Washington, agosto 4 (AP). El presidente Ronald Reagan exhortó hoy a la Organización de Liberación de Palestina que abandone Beirut sin demora y advirtió a Israel sobre la "absoluta necesidad de restablecer y mantener un estricto cese del fuego" en la capital libanesa.

Ataques de Nicaragua a Honduras

Tegucigalpa, agosto 4 (AP). El gobierno acusó hoy a Nicaragua de realizar continuos actos hostiles en contra de Honduras para justificar su carrera armamentista, y dijo que el régimen sandinista constituye una amenaza para la paz en Centroamérica.

JUEVES

Guatemala mejora derechos humanos

Washington, agosto 5 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan dijo hoy al Congreso que Guatemala está progresando en proteger los derechos humanos bajo la presidencia del general Efraim Ríos Montt, quien tomó el Poder en un golpe de Estado de marzo.

Monge denuncia a izquierdistas

San José, Costa Rica, agosto 5 (AP). El presidente Luis Alberto Monge denunció hoy que grupos de extrema izquierda amenazan la seguridad interna de Costa Rica.

Monge informó en conferencia de prensa que el gobierno ha detectado dos grupos de ciudadanos aparente-

Pasa a la página 17